

Genf 2013: Porsche stellt 911 GT3 Cup vor

Beim Porsche-Auftritt auf dem Genfer Automobilsalon (5. - 17.3.2013) steht das Jubiläum des 911 im Mittelpunkt. Die berühmte Baureihe gibt es seit 50 Jahren. Als Weltpremiere präsentieren die Stuttgarter den Porsche 911 GT3 Cup.

Der 338 kW / 460 PS starke Markenpokal-Renner ist die Neuauflage des mit insgesamt 2400 Exemplaren meistverkauften und erfolgreichsten Rennwagens der Welt. Das neue Modell wird 2013 zunächst im internationalen Porsche-Supercup eingesetzt. (ampnet/jri)